

José Vélez, nuevo delegado del Gobierno en la Región de Murcia

Escrito por Licos. 11 de febrero de 2020, martes



El Consejo de Ministros del gobierno de la Nación ha efectuado hoy el nombramiento de quien sustituirá en el cargo a Francisco Jiménez, quien lo ha ocupado unos diez meses. Vélez es alcalde de Galasparra, labor que dejará tras este nombramiento.

José Vélez, nacido en 1966, está casado y es padre de dos hijas. Licenciado en Recursos Humanos y Relaciones Laborales. Es miembro de la CEF PSOE, del cuerpo de gestión del Servicio Murciano de Salud y del Colegio de Graduados Sociales de Murcia.